

ハセヨシモ 駒木二郎 次々

川内 明吉

大矢吉二

山口 順人

にして、階級政黨である社會民衆黨は、此時既に名實共に完全なる自殺を遂げたるものと信するのである。斯くて今や驟然されし、ある政黨所屬の騒動事件の本質と何等異なる所がないではないか。否多數労働者を直接犠牲に供する點においては一層極端なるものと言ふべきである。

三、我等は前項階級的裏切行為の是非を大會に於いて全國選出代表員大衆の討議に付せんとした。然るに當大會に於いては、我等の最も排撃せる政友會の「原忠宣擁護」の議題に於いて不したる故智に倣つて、一切の質問、討論、動議を封鎖して言論を抑壓し、事を曖昧摸糊の中に葬り去つた事は、いかにも該政黨の意識闇黒さと正しきものとなどし得るが？

その他枚挙に忍みらず難む程は滿天下の勤勞階級がその解放の爲め唯一無二の政黨に信じたる社會民衆党の階級性を放棄したる以上、總同盟その他二三組合幹部の野望を満さんとする朋党的集團化したる今日、最早吾等はこれに止まるを得ないのは當然の事である。

一九二九年十二月十日

## 社會民衆黨 大阪府支部聯合會 有志代議員一同

### 脱退に至りし経過並に

#### 新黨組織準備會成立に就て

吾等は、右脱退聲明書を撰へ、講場に出席したる所、宮城縣支部聯合會、長野縣支部聯合會、群馬縣支部聯合會、富山縣支部聯合會、北海道支部聯合會、東京第七區支部、東京江東支部より、労働組合全國同盟が、總同盟幹部にて猪耕部たる某氏に對して「階級的裏切行為」の行ひたるは、事實無根なりとの黨大會の決定は、事實に相違し餘りに奇詭に失する云々ので、黨大會に對し選舉費用は、組織労働者、農民の所在する工場の重役地主等より收受することを得ずとの譲案を提出して、黨の分裂を避けんとしたが、之に對し猪耕部の凡ては賛成したるに拘らず、總同盟側の猪耕部は極力此の提案の阻止反対に努めたる爲、右七支部聯合會の人々は分裂の上の無き事情を訴えられ、此の上は、一同此の講場に居るに忍びずと回答して、一同退場された、茲に四年の歴史を有せる社民黨は、歴史的大分裂を來すに到つたのである。

吾等は脱退聲明書提出し、同時に兩端なる挙措をなし、講場退却後左近赤羽根旅館に於て、全國的新黨組織準備會を組織するに就き、出席代議員一同演説一致を以て可決した。吾等は社會民衆黨の、反動化せる社會主義を克服して、清新なる社會民主主義を指導經營することを確定し、組織に関する重要事項並に、準備委員会を選任した。

専全國の各地、特に右七支部聯合會は、代表を悉くして送られ懇談する所があつた。

昭和四年十一月十日

大阪市北區中之島五丁目中之島二番地内 池田方(第十四三四二)

## 新黨組織準備會

責任者 大阪市北區中之島五丁目中之島二番地内 池田方(第十四三四二)